

Premios Portafolio 2007

Fedepalma recibe Mención de Honor por su gestión ambiental



El pasado 29 de noviembre se entregaron los Premios Portafolio 2007, en los cuales la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite (Fedepalma) obtuvo Mención de Honor en la categoría *Protección del Medio Ambiente*, a través de la cual se busca reconocer a la organización que sobresale por su contribución en la defensa y recuperación del medio ambiente.

A esta instancia se llegó luego de un proceso de selección en el que participaron 44 empresas u organizaciones, en esta categoría, y donde la labor ambiental desarrollada por Fedepalma mereció el reconocimiento de los jurados, siendo la única organización del sector agroindustrial que llegó a la instancia final en dicha categoría.

Compromiso con el desarrollo sostenible

Al respecto, conviene destacar que desde hace cerca de diez años, la motivación y el compromiso con el desarrollo sostenible, la protección del medio ambiente y de los ecosistemas, y

el aprovechamiento racional de los recursos naturales han estado presentes en la agenda gremial del subsector palmero colombiano.

Es así como en 1997 se firmó, con el liderazgo de Fedepalma, el Convenio de Concertación para una Producción Limpia, con diversas entidades gubernamentales que tienen responsabilidades en la materia y las empresas palmeras, que ha permitido alcanzar logros significativos en la perspectiva de compatibilizar las actividades productivas con la sostenibilidad ambiental. En el marco de dicho convenio se elaboró en 1999 la Guía Ambiental para el subsector de la agroindustria de la palma de aceite.

Gestión internacional

Complementariamente, en el ámbito internacional Fedepalma participa como miembro ordinario de la Mesa Redonda sobre Aceite de Palma Sostenible, RSPO, por sus siglas en inglés, que congrega a diversos representantes de la cadena agroindustrial

a escala mundial, empeñados en asegurar una producción amigable, y que adoptará, en su reunión anual a realizarse el presente mes en Kuala Lumpur, los *Principios y Criterios para la Producción Sostenible de Aceite de Palma*, para entrar a regir a partir del 1° de enero de 2008.

Igualmente, en el marco del Protocolo de Kyoto, Fedepalma viene liderando el Proyecto Sombrilla para mitigar gases de efecto invernadero, y en la actualidad se adelantan los últimos trámites para solicitar su registro ante la Junta Ejecutiva del Mecanismo de Desarrollo Limpio.

Todas estas acciones permiten mostrar el compromiso del sector palmero colombiano con una producción sostenible y responsable con el medio ambiente, tendiente a procurar una mejor calidad de vida para todos. ☸

➔ Ecodiesel Colombia: La apuesta de los biocombustibles

Se estima que los 17.500 empleos actuales del sector agroindustrial de la palma relacionado con las siete extractoras de aceite socias de Ecodiesel aportan el 28% de los empleos de los municipios mencionados anteriormente.

Significado de la alianza Estado y sector privado

Ecodiesel Colombia S.A. es la unión y mezcla de lo mejor del sector estatal y lo mejor del sector privado porque capitaliza y explota las ventajas naturales y las fortalezas de cada una de las partes en beneficio de la sociedad y los clientes

del mercado del biodiésel. Se basa en la confianza que el sector estatal tiene en el sector privado y viceversa.

Nuestra labor en Ecodiesel Colombia S.A. no solo es la construcción de un proyecto sólido, sino especialmente el compromiso con una región y con unos socios que han depositado en esta nueva empresa un nuevo camino para el desarrollo económico y social en la región, en el país y de nuevas oportunidades en el mercado internacional. El biodiésel es ahora una realidad y una excelente oportunidad para Colombia y por supuesto para nuestra empresa. ☸